

“Los empresarios en casa recibimos muchas voces”

## Juan Antonio León Triviño, un albañil empresario



*Juan Antonio León Triviño, presidente de la Confederación de Empresarios de Ciudad Real, ocupa prácticamente las veinticuatro horas del día a intentar arreglar los problemas de su gente.*

El presidente de la Confederación de Empresarios de Ciudad Real cuando trabaja, trabaja, y cuando descansa, también trabaja. Dice con cara de cierta resignación que eso de ser empresario no es una profesión, sino una manera de vivir. Eso sí, que se lo pregunten a su mujer y a sus hijos. El, claro dice que lo tiene asumido; pero seguro que no les importaría nada que su marido, que su padre, llegara a casa y dijera: “al que me hable del trabajo le...”. De todas formas tiene sus aficiones. A saber: leer todos los documentos que le remiten de CEOE, atender a los empresarios que le llaman a cualquier hora a su casa, pensar y pensar qué hacer para que los empresarios dejen de ser **!!!Empresarios!!!** y pasen a ser sencillamente empresarios.